



Antwort zur Anfrage Nr. 1709/2017 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend  
**Kosten Tag der Deutschen Einheit in Mainz (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Haben die geplanten 350.000 Euro zur Finanzierung des Tags der Deutschen Einheit ausgereicht? Wenn nein, aufgrund welcher Maßnahmen kam es zu möglichen Mehrkosten für die Stadt Mainz? Bitte beziffern Sie mögliche Mehrkosten (alle Kosten, die aufgrund der Ausrichtung des Tags der Deutschen Einheit – auch im Nachhinein – entstanden sind) für die Stadt.**

Die geplanten 350.000 € haben ausgereicht. Durch die professionelle Steuerung der Kosten konnten auch Mehrkosten an der ein oder anderen Stelle durch entstandene Minderkosten an anderen Positionen ausgeglichen werden.

**2. Wie hoch sind die Kosten des Landes für den Tag der Deutschen Einheit in Mainz?**

Die Kosten des Landes für den Tag der Deutschen Einheit in Mainz wurden von Seiten des Landes in einer Pressekonferenz mit 2,8 Millionen € beziffert.

**3. Wie hoch waren die Gesamtkosten aller Finanzgeber (Bund, Land, Stadt) für den Tag der Deutschen Einheit.**

Eine Aussage hierzu kann die Stadt Mainz nicht treffen.

Mainz, 22. November 2017

gez.

Michael Ebling  
Oberbürgermeister